
第 2回 米子市美保中学校区義務教育学校開校準備委員会
教育環境部会議事録（概要）

１ 日 時 令和 6年７月 29日（月）午後 7時 30 分
２ 場 所 米子市立崎津小学校 図工室
３ 出席者
出席した委員の氏名（順不同）

渡部 優貴、本池 拓史、岩田 昇、徳永 達樹、永井 美由紀、三村 大輔、
木村 仁志（副部会長）、曽根 大二朗、岩尾 奈央子、塚田 浩、
河本 里美（部会長）、隠樹 恭衣、米山 哲郎、西山 智広、本池 直樹

説明のために出席した職員の職氏名
教育委員会事務局長 長谷川 和秀
こども政策課長補佐兼指導主事 遠藤 幸子
こども政策課担当課長補佐 金田 有史
こども政策課係長 松井 雅之
こども政策課主任 白川 健四郎
こども政策課主任 名原 裕紀
こども政策課長補佐兼保育リーダー 長門 美香
こども政策課係長 永見 鴻志
こども施設課長補佐 宇山 芳直
営繕課長 前田 真二

４ 次第
（１）プールについて
（２）教育環境部会のスケジュールについて
（３）建築基本設計について

5 質問に対する回答、意見の概要
◎：いただいたご意見、〇：質問に対する米子市の回答
【プールについて】
〇義務教育学校敷地内に、市民も使えるプールの設置はしない。また、近隣に建設する
予定も現時点ではない。
〇公営・民営プールの休館日の利用や更衣室を別途準備するなど、出来るだけ一般の利
用者と分けて使えるようプール施設と協議していきたい。
〇見学者は一般の観覧席や可能ならばエアコンのきいた部屋を使用できるよう、プー



ル施設と協議していきたい。。

【スケジュールについて】
◎信号や歩道など、通学路の整備の検討時期をもう少し早めた方がいい。

【基本設計について】
〇グラウンドの排水関係については、現在検討している。
〇園庭と大小グラウンドの一部を芝生にすることを想定して協議を進めている。
〇出来上がったあとのグラウンド整備については、基本的に教職員と保護者にお願い
しているが、市としては草刈り機、自動芝刈り機等の補助をおこなっている。
〇建物の配置については、おおむねこの形で決定とする。
〇防音や断熱、快適性能については、今後検討していく。
〇エアコンの室外機の位置、太陽光パネルの設置については今後検討していく。
〇園庭は手狭に見えるが、一定程度の広さを設けている。
〇園庭とみんなの広場との一体的な利用については、現在協議中。
◎駐車場の動線や安全対策について検討が必要。
◎特別支援学級の子についても楽しく安全に通える学校であってほしい。
◎園庭とグラウンドが離れているのは、安全性が高くてよいと思う。
◎米川沿いの街灯の整備をしてほしい。

【今後について】
・教職員の意見を参考に、具体的な教室の配置について検討を進め、部会でも報告する。


